

Lange haben wir uns das schon vorgenommen: Einen Einsatz von uns Frauen **vor einem Tor bei Goldschmidt/Evonik**

. Der Hintergrund war, dass wir auch Frauen aus einem Großbetrieb für unsere Gruppe gewinnen wollen. Außerdem ist Goldschmidt in unserer unmittelbaren Nachbarschaft vom Frauenzentrum Courage in Essen.

Nun hat es endlich geklappt: Am 04.03.2009 sind Sigrid und ich losgezogen. Mit Infomaterial und kleinen Gutscheinen für einen Kaffee im Frauenzentrum bewaffnet. Außerdem hatten wir noch Einladungszettel für die Veranstaltung zum Internationalen Frauentag in der Fußgängerzone von Essen dabei.

Wir gingen vor das Tor 2 und warteten ab. Dann kamen die ersten Frauen und auch Männer. Aber wir haben bewusst nur die Frauen angesprochen. Thema war der Internationale Frauentag und wie wichtig der für uns Frauen ist. Außerdem haben wir immer unseren „Kaffeegutschein“ weitergegeben und in unser Zentrum eingeladen.

Alle Kolleginnen, die dort raus kamen, waren sehr nett und aufgeschlossen. Wir hatten mit jeder ein längeres Gespräch. Obwohl wir kein Info verkauft haben, fanden wir den Einsatz positiv und er hat Spaß gemacht. Meine Nervosität vor diesem „1. Mal“ hatte sich schnell gelegt. Wir überlegen uns jetzt, so was regelmäßig zu machen.

Herzliche Grüße Eure Sylvia und Sigrid aus der Courage-Gruppe Essen